



Keseruan Kunjungan Seorang Ibu Amerika ke Portugal yang Terpesona oleh Budaya Ramah Keluarga

Description

Terbang ke Portugal? Ini Alasan Mengapa Anda Mungkin Akan Jatuh Cinta pada Budayanya

Ketika seorang ibu dari Nashville, Hunter Premo, melakukan perjalanan ke Portugal bersama keluarganya, dia tidak pernah mengharapkan sambutan hangat yang mereka terima dari penduduk setempat. Dalam video yang telah menjadi viral, Premo mengabadikan momen di restoran dengan seorang anak kecil yang tertidur di lantai. “Anak-anak tidak hanya disambut dengan baik, tapi juga diperlakukan dengan begitu ramah dalam budaya ini,” tulis Premo.

Budaya Ramah Keluarga di Portugal

Menariknya, pengguna TikTok banyak yang merespons dengan penyesalan terhadap budaya di Amerika yang tidak sebaik di Portugal. Mereka mengakui bahwa Portugal melakukannya dengan lebih baik dalam hal menerima keluarga. Sebuah pengguna menulis, “Wow, ini sangat luar biasa. Juga menyakitkan mengetahui hal yang sama tidak berlaku untuk Amerika. Tidak heran film seperti Bluey lebih baik dalam menangkap pengalaman kecil daripada televisi AS.”

Kesempatan di Portugal

Banyak pengguna juga merasakan perbandingan yang membingungkan antara Amerika yang belum sepenuhnya mengerti seperti negara lain di dunia. Salah satu pengguna menulis, “Sementara itu saya pergi makan malam semalam dan mereka bahkan tidak memiliki meja ganti di kamar mandi keluarga.” Pendapat lain dari pengguna di Michigan, “Banyak kali saya tidak bisa masuk ke toko karena ada tanda larangan stroller.”

Suasana Hangat di Portugal

Premo juga membagikan pengalamannya di Instagram, “Banyak dari Anda juga memiliki pengalaman yang sama di Portugal. Hal-hal pertama yang saya perhatikan adalah bagaimana semua orang tersenyum pada anak-anak di mana pun kami pergi, mereka memperbolehkan Anda melewati antrian dengan anak di bawah 2 tahun di museum dan bea cukai, serta taman-taman di mana-mana!

Kami benar-benar menikmati ini di sini.”

Ringkasan

Ketika seorang ibu dari Nashville, Hunter Premo, pergi liburan ke Portugal dengan keluarganya, dia tidak pernah mengharapkan penerimaan hangat yang mereka terima dari penduduk lokal. Dalam video viral, Premo memperlihatkan bagaimana Portugal ramah terhadap keluarga dan anak-anak. Bagaimana pendapatmu tentang perlakuan mereka terhadap anak-anak di Portugal? Apakah menurutmu Amerika dapat belajar dari negara lain dalam hal penerimaan terhadap keluarga? Yuk bagikan pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/kid-sleeping-portugal-restaurant-tiktok](#)”>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark